
２０２０年度合同総会議事録 

 

 

 

日 時：２０２０年６月２７日（土）午前１０時より 

場 所：茅ヶ崎湧泉教会 

出席者：倉澤条太、神尾元洋、大澤瑛美、山口洋一郎元理事長、鮑 啓泰、鈴木信一、森 干城、

岡田枝画子、神戸寿美代、平嶺千尋、山本成美 

来 賓：藤本朝巳学園長、佐藤陽明小学校長 

 

開会挨拶：平和学園アレセイア湘南校友会会長・小学校同窓会会長 倉澤条太 

ご来賓紹介：藤本朝巳学園長、佐藤陽明小学校長 

 

 

平和学園小学校同窓会総会 

議長：神尾副会長 

議案：第１号議案「２０１９年度活動報告」大澤副会長より報告があり異議なく承認された 

   第２号議案「２０１９年度決算報告及び監査報告」神尾副会長より報告 

              収入の部 ２０１９年度維持会費、新卒者入会金 人数の追記  

          収入の部 科目 バザー売上に寄贈品販売を追記  

          支出の部 ホームページ作成費貸付について説明があり上記すべて異議な 

          く承認された 

        「２０１９年度監査報告」鈴木監事、近藤監事より監査の結果相違ないことの報 

          告があり異議なく承認された 

   第３号議案「役員改選」倉澤会長より、２０２０年度より会長（神尾）、副会長（平嶺・山 

          本）、監事（鈴木・近藤）の体制でとの提案があり、異議なく承認された 

   第４号議案「２０２０年度活動方針（案）」神尾会長より、新型コロナウィルス等の影響 

          により、はっきりした活動計画は難しいが、出来れば従来どおり行いたいと 

          の報告があり異議なく承認された 

   第５号議案「２０２０年度予算（案）」神尾会長より報告があり、異議なく承認された 

 

 
 
 



 

平和学園・アレセイア湘南校友会総会  

議長：神尾副会長 

議案：第１号議案「２０１９年度活動報告」小学校同窓会活動報告と同じ 

   第２号議案「２０１９年度決算報告及び監査報告」神尾会計人より報告があり、神戸監査人 

          による監査の結果相違ないことの報告があり異議なく承認された 

   第３号議案「役員改選」２０２０年度は会長（倉澤）、副会長（神尾・平嶺・山本）、監事（大 

          澤・神戸）、行事において実行委員長を設けてはどうかとの提案があり承認 

          されるも、ホームページで役員改選を報告したほうが良いとの意見があっ 

          た 

   第４号議案「２０２０年度活動方針」幼小中高が一緒に活動できる組織体制の構築・運営、 

          ホームページによる活動の発信、校友会事業の開催、学園事業への協力・支 

          援を確認し、異議なく承認された 

   第５号議案「２０２０年度予算（案）」支出の部 項目 レンタルサーバー費について説明 

          があり異議なく承認された 

  

 

ご来賓あいさつ 

 藤本学園長：全学園連携委員会を設置し、学園全体の連携を図っていく。また、グローバル化、 

       情報教育にも力を入れていきたい。 

 

 佐藤小学校校長：平和学園卒業の教員が入ってきた。学園を地元の防災拠点としたい。 

 

 

意見交換 

 ・講堂に賀川、村島先生の写真を飾って欲しい。 

 ・平和学園で学んで来たので、会の始めにお祈りをしてはどうか。 

 ・３年前、春秋会館で同窓会は小中高一緒になって活動していくと決めたはずなのに、中高同窓 

  会は独自に活動している。３０名の出席者にとって時が止まったまま。このままでは良くない。 

 ・２０２０年６月に予定していた飯野先生の会は新型コロナウィルス感染予防のため、 

２０２１年へ延期となった。 

 ・福島先生（数えで９５歳）の個展があります。 

                                       以上 

        


